

COMUNICADO DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

Ante las falsas informaciones difundidas en algunas redes sociales y blogs sobre un informe provisional de un profesor de la Universidad de Almería, que parece cuestionar las vacunas frente a la Covid-19, la Universidad de Almería comunica que:

Es rotundamente falso que la Universidad de Almería haya realizado un estudio científico con los resultados que están siendo publicados por esos medios que, por otra parte, están tergiversando el contenido de un informe no oficial de un profesor de la Universidad sobre un análisis de una muestra de origen desconocido con ausencia total de trazabilidad. Informe que esta universidad ni suscribe ni comparte, como el propio informe advierte.

La Universidad de Almería, como institución académica, apoya sin fisuras las vacunas como instrumento científicamente incuestionable para luchar contra las enfermedades.

La Universidad de Almería estudia y se reserva la posibilidad de dirigir acciones civiles y penales contra quienes continúen divulgando las falsedades que este comunicado desmiente.